



Compartiendo el camino con una motocicleta

Fotografía: unsplash.com/lalo Hernandez

NOSOTROS IMPRIMIMOS



- Tarjetas Personales • Banderas Gigantes
- Tarjetas Festivas • Items Promocionales
- Imanes de Refrigerador • Tarjetas Postales
- letras en vinilo • Imanes de Auto
- Rótulos magnéticos

520.604.6181



ENTRA PARA TU CALENDARIO GRATIS

ARIZONAPRINTSHOP.COM 1533 N ALMA SCHOOL RD MESA AZ 85201



Por **LOURDES LERMA**
llerma@azdot.gov
Vocera del Departamento de Transporte de Arizona (ADOT) y su División de Vehículos Motorizados (MVD)

Como se podrá dar cuenta en su recorrido diario, el número de motocicletas en las calles de la ciudad ha ido en aumento, por tal motivo considero importante escribir sobre este tema.

Los motociclistas son más vulnerables a recibir lesiones que un conductor de un vehículo si estuvieran involucrados en un choque. La mayoría de los choques vehículo/motocicleta son el resultado de un vehículo

dando vuelta enfrente de una motocicleta; generalmente porque el conductor no vio al motociclista. Esté alerta y espere lo inesperado, ceda al motociclista el espacio que le corresponde en el camino.

Posición en el carril

Debido al tamaño de la motocicleta, su posición dentro de un carril cambiará a medida que las condiciones del tráfico cambian. Frecuentemente, esto significa conducir en el lado izquierdo del carril, para permitir una mejor visión de las condiciones del tráfico y del camino. Sin

embargo, a medida que cambian las condiciones el motociclista se puede mover al centro o la derecha del carril. Estos movimientos laterales a veces ocurren rápidamente para evitar peligros.

Intersecciones

Las intersecciones, son los lugares con más probabilidad de choques entre carro/motocicleta, los cuales resultan a raíz de un conductor dando vuelta en el camino de la motocicleta. No anticipe las intenciones de un motociclista. Un motociclista se moverá a un lado no solo para prepararse para dar vuelta sino también para evitar un peligro o para mejorar su visibilidad. Las direcciones de una motocicleta no se apagan automáticamente y a un motociclista se le puede olvidar apagarlas después de que termine de dar vuelta. Asegúrese que usted conozca lo que el motociclista está haciendo, antes de que usted se mueva al camino de la motocicleta.

Rebasando

A las motocicletas se les permite usar todo el ancho del carril para que puedan maniobrar en él. Jamás se ponga en el mismo carril que una motocicleta. Regresar al carril original demasiado pronto, puede obligar al motociclista a desviarse hacia el tráfico o fuera del camino.

Recuerde manejar siempre con precaución y evite distracciones.